

## **GWC is the Official Logistics Partner of Art Basel Qatar 2026**

## Art Basel makes its MENASA region debut in Doha with GWC as Official Logistics Partner

- GWC Managing Director: Strengthening Qatar's position as a global hub for art and culture
  - Partnership reflects GWC's capability to deliver complex, high-value logistics to global standards
  - GWC unveils plans to establish the region's largest fine art logistics hub

**Doha – January 29, 2026 – Gulf Warehousing Company Q.P.S.C. (GWC)**, one of the leading logistics providers in the region, announced its official logistics partnership for the inaugural edition of Art Basel Qatar, marking the first time the world-renowned art fair is staged in the Middle East. The fair will take place from 5 to 7 February 2026, in partnership with Qatar Sports Investments (QSI) and QC+.

Art Basel is the world's leading international modern and contemporary art fair, staging premier shows in Basel, Miami Beach, Hong Kong, Paris, and Qatar, and is widely regarded as the global benchmark for excellence in the art market.

In this role, GWC will manage and deliver all fine art and high-value logistics for Art Basel Qatar 2026, supporting the fair's operational requirements and ensuring the successful delivery of one of the world's most prestigious cultural events as it makes its regional debut. The partnership reflects GWC's proven ability to deliver complex, intricate logistics solutions to the highest international standards.

"جي دبليو سي" الشريك اللوجستي الرسمي لمعرض "آرت بازل قطر"

- "آرت بازل" العالمية تطلق معرضها الأول في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا وجنوب آسيا وتختار "جي دبليو سي" شريكاً لوجستياً للنسخة الأولى في الدوحة
- العضو المنتدب لشركة "جي دبليو سي": الشراكة تُسهم في تعزيز مكانة قطر كمركز عالمي للفن والثقافة
- الشراكة مع "آرت بازل قطر" تعكس قدرة "جي دبليو سي" على تقديم خدمات لوجستية معقدة لشحنات ثمينة وفق معايير عالمية
- "جي دبليو سي" تؤكد على خططها لإنشاء أكبر مركز لوجستي للأعمال الفنية بالمنطقة

الدوحة، 29 يناير 2026 – أعلنت شركة الخليج للمخازن ش.م.ع.ق "جي دبليو سي" – إحدى رواد تقديم الخدمات اللوجستية في منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا – عن شراكتها مع "آرت بازل قطر"، بصفتها الشريك اللوجستي الرسمي للنسخة الأولى من المعرض. وتعدّ هذه المرة الأولى التي يُقام فيها معرض "آرت بازل" العالمي في منطقة الشرق الأوسط، حيث تستضيف العاصمة القطرية الدوحة النسخة الأولى من هذا المعرض الدولي المميز من 5 إلى 7 فبراير 2026، والذي يُقام بالشراكة مع قطر للاستثمارات الرياضية وكيو سى بلس (QC+).

وتعتَّد مؤسسة معارض "آرت بازل" العالمية إحدى أعرق المعارض الفنَّ الحديث والمعاصر في العالم، حيث تقييم معارض رائدة في كبرى مدن الفنَّ العالمية، من بازل وميامي إلى هونغ كونغ وباريس والدوحة؛ كما تقدَّم معارض "آرت بازل" نموذجاً عالمياً يرسم معايير الامتياز والجودة في قطاع الفنون.

وباعتبارها الشريك اللوجستي الرسمي للفعالية، ستتولى "جي دبليو سي" تنفيذ جميع العمليات اللوجستية للأعمال الفنية عالية القيمة في "آرت بازل قطر 2026"، ودعم إجراءاته التشغيلية لضمان إنجاح الانطلاق الإقليمية لأحد أرق محافل الفن والثقافة في العالم، ما يؤكد قدرة الشركة على تقديم حلول لوجستية متميزة ومحضرة وفق أعلى المعايير العالمية.

The strategic partnership between Art Basel Qatar and GWC reflects a shared commitment to excellence, precision, and global collaboration at the intersection of culture and logistics. It builds on GWC's extensive experience and growing role in supporting museums, galleries, collectors, and cultural institutions in Qatar and internationally.

GWC Managing Director, Sheikh Abdulla bin Fahad bin Jassim bin Jaber Al Thani, said: "Art Basel Qatar marks the first time this globally renowned fair is staged in the MENASA region, representing a significant milestone for the cultural landscape of this part of the world. We are proud to support its launch as the Official Logistics Partner, leveraging more than 15 years of expertise in fine art logistics to ensure the success of this landmark event, hosted in Qatar for the first time."

“Our engagement with Art Basel Qatar is another milestone in GWC’s journey, cementing our position as a global and regional partner of choice for high-value fine art logistics. It also underlines our commitment to supporting the arts, culture, and creative industries as drivers of sustainable development and economic diversification, in line with Qatar National Vision 2030,” Sheikh Abdulla added.

The partnership builds on GWC's established involvement in fine art and cultural logistics, including its collaboration with Qatar Museums' commercial arm to develop the region's largest fine art storage and logistics hub in Doha.

Matthew Kearns, GWC Group CEO, said: "Delivering the first Art Basel fair staged in the region requires logistics capabilities that operate at the highest international standards. Our role extends beyond transportation to safeguarding the creative, cultural, and human value embodied in these works, a responsibility that demands precision, expertise, and absolute trust. Alongside this mandate, and through our strategic partnership with QC+, we are advancing plans to build the largest fine art

وفي إطار هذه الشراكة الاستراتيجية، ستكون "جي دبليو سي" أحد رعاة المعرض العالمي وداعميه، ما يعكس التزام الشركة ومؤسسة معارض "آرت بازيل" بمبادئ التميز، والدقة، وتطوير التعاون العابر للحدود الذي يجمع بين قطاعي الثقافة والخدمات اللوجستية. كما ستسهم الشراكة في دعم قطاعات الفن والثقافة من خلال الاستفادة من خبرة "جي دبليو سي" الواسعة ودورها المتنامي في دعم المتاحف، والمعارض الفنية، والمؤسسات الثقافية، في قطر وحول العالم.

وعن الشراكة الاستراتيجية، قال العضو المنتدب للشركة الشيخ عبدالله بن فهد بن جاسم بن جبر آل ثاني: "يشغل معرض آرت بازل قطر" انطلاقة تاريخية لهذه المعارض الفنية المرموقة في المنطقة، إذ لم تسبق إقامته من قبل في الشرق الأوسط وشمال أفريقيا وجنوب آسيا. ونفخر بدورنا كشريك لوجستي للمعرض وبدعم نسخته الأولى، كما يسّرنا تسخير خبرتنا الواسعة التي تزيد على 15 عاماً في مجال الخدمات اللوجستية للأعمال الفنية، من أجل إنجاح هذا الحدث العالمي الذي تستضيفه دولة قطر".

وأضاف الشيخ عبدالله بن فهد: "ننظر إلى هذه الشراكة الاستراتيجية مع المعرض العالمي كخطوة نوعية ضمن مسار "جي دبليو سي" لتعزيز مكانتها كمزود إقليمي وعالمي رائد للحلول اللوجستية عالية القيمة، وخيار أول لكبرى العلامات الفنية والثقافية العالمية؛ كما تؤكد التزامنا بدعم قطاعات الفنون، والثقافة، والصناعات الإبداعية، والإسهام في تطويرها، باعتبارها رافداً أساسياً من روافد التنمية المستدامة، وركيزة رئيسية من ركائز تنمية الاقتصاد بما يتوافق مع رؤية قطر الوطنية 2030".

وتعهد الشراكة مع "آرت بازل قطر" محطةً جديدةً في سجل شركة "جي دبليو سي" الحافل بالأعمال المميزة في الدعم اللوجستي لقطاع الفنون والثقافة، والتي تشمل التعاون مع الدرع التجاري لتأهيل قطر على إنشاء أكبر مركز لوحستي، في المنطقة متخصص، تخزين الأعمال الفنية في الدوحة.

وفي هذا السياق، قال ما�يو كيرنز، الرئيس التنفيذي للشركة: "إن نجاح النسخة الأولى من معرض آرت بازل العالمي في المنطقة يتطلب قدرات لوجستية ذات مستوى وجودة عالمين، ولا يقتصر دور "جي دبليو سي" على نقل الأعمال الفنية فحسب، إنما يمتد ليشمل حماية القيمة الإبداعية والإنسانية التي تمثلها، وهي مسؤولية كبيرة تتطلب مستويات عالية من الدقة والخبرة والثقة المطلقة". وأضاف كيرنز: "تواصل "جي دبليو سي" أعمالها اللوجستية في قطاع الفنون والثقافة، حيث تعمل في إطار شراكة استراتيجية مع "كيو سي

logistics hub in the region, investing in the infrastructure and capabilities needed to position Qatar as a leading regional centre for fine art logistics and stewardship, delivered to the highest international standards."

GWC is the first company in the Middle East to receive accreditation from the International Convention of Exhibition and Fine Art Transporters (ICEFAT). The company provides highly specialised fine art logistics services that combine operational excellence with deep sector expertise, meeting the art industry's rigorous requirements for security, precision, and reliability.

As part of its long-term strategy to build an integrated fine art logistics ecosystem, GWC's planned fine art logistics hub will be located in the Ras Bufontas Free Zone and will provide museum-grade preservation, secure storage, and professional care for artworks and cultural assets. The facility will feature conservation laboratories, private and shared storage spaces, viewing rooms, and custom-bonded areas dedicated to specialised art handling.

Art Basel Qatar 2026 will bring leading galleries, artists, collectors, and cultural leaders from around the world to Doha. The fair will feature 87 galleries and exhibitors from 31 countries and territories, including 16 making their Art Basel debut, showcasing works by 84 international artists, establishing Art Basel Qatar as a major new cultural platform in the MENASA region and a powerful conduit to the Art Basel network worldwide.

Ends

### About Art Basel

Founded in 1970 by gallerists from Basel, Art Basel today stages the world's premier art shows for modern and contemporary art, sited in Basel, Miami Beach, Hong Kong, Paris, and Qatar. Defined by its host city and region, each show is unique, which is reflected in its participating galleries, artworks presented, and the

### نبذة عن آرت بازل

تأسست "آرت بازل" عام 1970 على يد مجموعةٍ من مدراء المعارض الفنية في مدينة بازل السويسرية، وتنظم المؤسسة اليوم أرقى معارض الفنون الحديثة والمعاصرة حول العالم. فمن بازل وميامي وهونغ كونغ والدوحة، يحمل كل معرض بصمة المميزة للمدينة أو المنطقة المستضيفة، وينير حضور المعارض الفنية المشاركة، ويقدم أعمال فنية ومحتوى مميز للفعاليات المصاحبة التي يتم إنتاجها بالشراكة مع المؤسسات المحلية. وقد توسيع

- انتهى -

بس" على بناء أكبر مركز لوجستي في المنطقة لتخزين الأعمال الفنية وفق أعلى المعايير العالمية، مواصلين استثمارنا في بناء البنية التحتية والقدرات الازمة لترسيخ مكانة قطر كمركز متخصص بحفظ الأعمال الفنية وتقديم الخدمات اللوجستية الخاصة بها".

وتعتبر "جي دبليو سي" أول شركة في الشرق الأوسط تحصل على اعتماد من الاتحاد الدولي لشركات نقل المعارض والأعمال الفنية (ICEFAT)، حيث تقدم خدمات لوجستية متخصصة للأعمال الفنية، تجمع الخبرة والتميز التشغيلي، وتلبي احتياجات القطاع الفني الذي يتطلب أعلى درجات الدقة، والأمان، والموثوقية في التعامل مع الأعمال والمقننات الفنية.

وفي إطار استراتيجية "جي دبليو سي" لبناء منظومة لوجستية متكاملة للأعمال الفنية، ستُنشئ الشركة المركز اللوجستي المتخصص في منطقة راس بوفنطاس الحرة، حيث سيقدم خدمات حفظ الأعمال الفنية والأصول الثقافية بما يتواء مع معايير المتحف العالمي من حيث التخزين الآمن والرعاية الاحتراافية. بالإضافة إلى ذلك، ستضم المنشأة مختبراً لحفظ والترميم، ومساحات تخزين خاصة ومشتركة، وغرف عرض، ومناطق جمركية متخصصة لعمليات نقل الأعمال الفنية".

ويجمع "آرت بازل قطر 2026" نخبةً من المؤسسات الفنية، والفنانين، وجامعي المقتنيات المتخصصين، وقادة القطاع الثقافي من حول العالم، ويشارك في هذه النسخة أكثر من 87 معرضاً وصالة عرض من أكثر من 31 دولة وإقليماً، منها 16 جهةً تشارك للمرة الأولى في أحد معارض "آرت بازل". حيث سُتعرض أعمال فنية رائدة ومبتكرة من إنتاج 84 فناناً دولياً، ليكون "آرت بازل قطر" منصة ثقافية رائدة جديدة في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا وجنوب آسيا، وحلقة وصل مع شبكة معارض "آرت بازل" العالمية.

content of parallel programming produced in collaboration with local institutions for each edition. Art Basel's engagement has expanded through new digital platforms including Zero 10 and the Art Basel App, and initiatives such as *the Art Basel and UBS Global Art Market Report and Survey of Global Collecting*, Art Basel Awards, and Art Basel Shop. For further information, please visit [artbasel.com](http://artbasel.com).

أعمال "آرت بازل" إلى المنصات الرقمية الجديدة، مثل "زيرو 10" وتطبيق "آرت بازل"، بالإضافة إلى إطلاق مبادرات عدّة، منها "مبادرة آرت بازل"، وتقدير "يو بي إس" حول سوق الفنون العالمي، ومسح قطاع المقتنيات الفنية العالمي، ومتجز وجوائز "آرت بازل".

للاطلاع على معلومات إضافية حول "آرت بازل"، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني ([artbasel.com](http://artbasel.com)).

### About Art Basel Qatar

Debuting in Doha in February 2026, Art Basel Qatar will embed itself in Qatar's vibrant cultural landscape and provide an unparalleled platform to showcase leading galleries and artistic talent from the Middle East, North Africa, South Asia, and further afield. The new fair is the centerpiece of a one-of-a-kind partnership between Art Basel; its parent company MCH Group; Qatar Sports Investments (QSI), a major investor in sports, culture, entertainment and lifestyle; and QC+, a strategic and creative collective specializing in cultural commerce.

### نبذة عن آرت بازل قطر

تنطلق النسخة الافتتاحية من معرض "آرت بازل قطر" في الدوحة في فبراير 2026، حيث تبدأ رحلة هذا المعرض الذي يشكل منصة متميزة في صلب المشهد الثقافي في دولة قطر، ويقدم مساحةً لتسلیط الضوء على معارض وفنانين رائدين من الشرق الأوسط، وشمال أفريقيا، وجنوب آسيا، ومناطق أخرى. ويعدّ هذا المعرض الجديد الثمرة الأبرز لشراكةٍ فريدةٍ من نوعها بين معارض "آرت بازل"، وشركتها الأم "إم سي إتش جروب"، وشركة قطر للاستثمارات الرياضية التي تعتبر من أكبر المستثمرين في قطاعات الرياضة والثقافة والترفيه ونمط الحياة، ومجموعة "كيو سي بلس" التي ترتكز على الأنشطة الاستراتيجية والإبداعية المتخصصة في قطاع التجارة الثقافية.